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Les élus de Barraute satisfaits des réponses du CSS Harricana 

Amos, le 21 mars 2022 – L’offre de services pour l’année scolaire 2022-2023 de l’école secondaire Natagan et les 
investissements prévus par le CSS Harricana sécurisent les élus de la municipalité de Barraute sur la pérennité de 
l’établissement. C’est ce qui ressort d’une rencontre entre les deux organisations rétablissant les faits sur des rumeurs 
de diminution de service.  

Partage de la vision du développement de Natagan 
Le directeur général, monsieur Yannick Roy, a été étonné des renseignements circulant sur la fermeture de l’école, 
puisque l’orientation 1 du plan quinquennal d’organisation scolaire 2018-2023 du conseil d’administration est très 
clair, soit de maintenir l’école secondaire Natagan ouverte à son niveau actuel de service tout en optimisant son 
organisation scolaire. À cet effet, il note que cette année l’école secondaire accueille moins de 100 élèves. Cependant, 
une augmentation de la clientèle d’une vingtaine d’élèves est prévue pour les prochaines années. Il souligne finalement 
que c’est 5,5 millions de dollars au total qui seront investis dans l’établissement avec notamment, des travaux de 
réfection complète de la chaufferie et le remplacement des fenêtres et du parement (brique et tôle).  

« Il est très important pour nous de rassurer les parents, les élus et la communauté de notre volonté de maintenir l’offre 
de services à Barraute. Malgré le contexte, toutes les ressources disponibles et options possibles sont déployées pour 
offrir des programmes de qualité du 1er au 5e secondaire permettant ainsi la réussite de tous les élèves. » 

Yannick Roy, directeur général du CSS Harricana 

« Pour nous, il est primordial de garder l'offre de services à l'école secondaire Natagan pour la pérennité de la 
municipalité de Barraute. » Marie-Joëlle Desrosiers, mairesse suppléante de Barraute 

Adaptations nécessaires pour assurer la qualité et l’équité des services offerts aux élèves 
Selon la directrice de l’école, madame Anik Saumure, l’adaptation de l’offre de services s’avérait nécessaire considérant 
la pénurie de main-d’œuvre qualifiée et les petits groupes de moins de 5 élèves. 

« Nous devons faire des choix. C’est de notre devoir de revoir l’organisation des groupes et des matières considérant 
le nombre des élèves dans certains parcours. » Anik Saumure, directrice de l’école secondaire Natagan 

Ainsi pour la prochaine année scolaire, des options appliquées en mathématiques et sciences seront probablement 
jumelées pour les élèves de 3e, 4e et 5e secondaire ou ceux-ci suivront leurs cours à distance et seront soutenus par 
l’accompagnement d’un enseignant de l’école. Les parents ont reçu le guide de choix de cours le 10 mars dernier et les 
inscriptions ont été faites cette semaine. Avec ces renseignements et à la lumière de rencontres avec des parents et 
des élèves concernés, les formules retenues seront déterminées pour la prochaine année. Pour les groupes d’adaptation 
scolaire, particulièrement les parcours formation à un métier semi-spécialisé (FMS) et formation préparatoire au travail 
(FPT), des alternatives ont aussi été envisagées considérant le peu d’élèves. Les parents et les élèves seront eux aussi 
rencontrés d’ici quelques semaines pour évaluer les options. Ces nouvelles façons de faire assureront des services 
éducatifs de qualité et leur équité pour l’ensemble des élèves de l’école. 

Soulignons que dans le contexte de pénurie de main-d’œuvre, le CSS Harricana revoit l’ensemble de son offre de 
services dans tous ses établissements pour assurer la qualité et l’équité de ceux-ci à tous les élèves.   
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